

GUÉNANGE

La Régate du Président

- VU 22 FOIS
- LE 09/08/2017 À 05:00



Photo HD Profitant d'un coup de vent, certains voiliers ont pris le large, hélas, ils ont dû regagner le ponton à la rame. Photo RL

Vingt-huit navigants avaient fait le déplacement à la base nautique de Guénange à l'invitation de la SNBM (Société nautique de Basse Moselle) pour disputer la Régate du Président dont des équipages de Creutzwald et de la Mutch. Seize bateaux avaient été mis à l'eau dont huit optimist, des Europe, 420, laser et caravelle prêts à en découdre entre la base de Bousse et le pont de Richemont où les bouées avaient été placées ce qui laissait augurer de magnifiques bord à bord. Dès 10 h, tous les bateaux étaient à l'eau. Hélas, pour le plus grand désespoir du vice-président et organisateur Roger Holtz : "pétrole". Pour les novices en voile cela signifie qu'il y a un grand absent sans qui les voiliers ne peuvent avancer : le vent si violent samedi a brusquement fait relâche. A 15 h 45, il a fallu se résigner et jeter l'éponge et remettre à plus tard cette compétition.

Pas de problème pour la centaine de membres de la société : la base est ouverte tous les jours de 14 h à 17 h et ils peuvent venir se promener sur la Moselle au moindre souffle de vent et d'ailleurs ses membres attendent tous ceux qui souhaitent s'essayer à ce sport pour un essai qui, surtout pour les jeunes, est souvent transformé.